
DAVE BIRCH

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- One of the world's leading experts on digital money



David GW Birch adalah Direktur Inovasi di Consult Hyperion, konsultan manajemen TI yang berspesialisasi dalam transaksi elektronik. Di sini ia memberikan dukungan konsultasi spesialis kepada klien di seluruh dunia, termasuk semua merek pembayaran terkemuka, penyedia telekomunikasi utama, badan pemerintah, dan organisasi internasional termasuk OECD. Sebelum membantu mendirikan Consult Hyperion (salah satu perusahaan pertama di Surrey University Business Park) pada tahun 1986, ia menghabiskan beberapa tahun bekerja sebagai konsultan di Eropa, Timur Jauh dan Amerika Utara. Dia lulus dari University of Southampton dengan gelar B.Sc (Hons.) Dalam bidang Fisika.

Topics

- Finance
- Future
- Technology

Digambarkan di Oxford Internet Institute sebagai "salah satu pengamat internet dan jejaring sosial paling akut di Inggris", dalam The Telegraph sebagai "salah satu pakar terkemuka dunia tentang uang digital", di The Independent sebagai "geek kelas A", oleh Pusat Studi Inovasi Keuangan sebagai "salah satu yang paling ramah pengguna teknologi Inggris" dan di Dunia Keuangan sebagai "gila", Birch adalah pemimpin pemikiran yang diakui secara internasional dalam identitas digital dan uang digital.

Birch dinobatkan sebagai salah satu dari 15 sumber favorit informasi bisnis (majalah Wired) dan salah satu dari sepuluh suara paling berpengaruh di dunia perbankan (Financial Brand); adalah salah satu dari sepuluh akun Twitter teratas diikuti oleh inovator, bersama dengan Bill Gates dan Richard Branson (PR Daily); berada di peringkat tiga teratas orang paling berpengaruh di komunitas FinTech London (City AM), terpilih sebagai salah satu dari "40 orang" teratas Eropa dalam layanan keuangan digital (Berita Keuangan), terdaftar dalam 100 pemimpin FinTech paling berpengaruh di dunia (Topik Populer) dan mendapat peringkat sebagai komentator paling berpengaruh di Eropa tentang pembayaran yang muncul (Total Pembayaran).

Birch telah memberi kuliah di tingkat MBA tentang dampak teknologi informasi dan komunikasi baru dan berkontribusi pada publikasi mulai dari Tinjauan TI Parlemen hingga Prospek. Dia menulis kolom Guardian selama bertahun-tahun. Dia adalah komentator media tentang masalah bisnis elektronik dan telah muncul di televisi dan radio BBC, Sky, dan saluran lain di seluruh dunia. Buku terbarunya "Identity is the New Money" diterbitkan pada April 2014 dan dia sedang mengerjakan "Before Babylon, Beyond Blockchain", sebuah buku tentang masa depan uang yang akan diterbitkan oleh LPP di Musim Panas 2016.